



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

SIGNATURE D'UN PACTE D'AMITIÉ ENTRE LA MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DE COMTÉ D'ARGENTEUIL ET LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU CANTON D'ANCY-LE-FRANC

Lachute, le 22 novembre 2006 – Liée historiquement à la Commune d'Argenteuil-sur-Armançon, en France, la MRC d'Argenteuil a officiellement procédé à la signature d'un Pacte d'amitié le 22 novembre 2006.

C'est en fait avec la Communauté de Communes du Canton d'Ancy-le-Franc, située en Bourgogne, en France, que la MRC d'Argenteuil est maintenant liée. En effet, la Commune d'Argenteuil-sur-Armançon, d'où est originaire le premier Seigneur d'Argenteuil, Charles-Joseph d'Ailleboust, fait partie de la Communauté de Communes du Canton d'Ancy-le-Franc, laquelle regroupe 18 communes. Les Communautés de Communes, en France, étant l'équivalent de nos MRC, la MRC d'Argenteuil a donc fait le choix de se lier avec sa *région-sœur* française, fait rarissime au Québec, puisqu'en général les Pactes de jumelage et d'amitié sont signés à l'échelle locale. La MRC d'Argenteuil est donc l'une des premières MRC à s'engager dans une telle démarche.

Entamés en 2003, les contacts téléphoniques, les échanges de courriels et la visite du maire de Wentworth, monsieur Normand Champoux, en septembre 2004 ainsi que celle du directeur général de la MRC, monsieur Marc Carrière, au printemps 2005 à Argenteuil-sur-Armançon, ont incité les représentants des deux régions à officialiser leurs liens par la signature d'un Pacte d'amitié. Celui-ci leur permettra :

- D'oeuvrer à l'éclosion de relations franches, sincères et durables ;
- D'entretenir des liens privilégiés par diverses activités facilitant la compréhension réciproque et la connaissance de chaque territoire sur les plans culturel, patrimonial, récréotouristique, éducatif, sportif, social, économique et agricole.

En signant ce Pacte d'amitié, les deux régions conviennent également :

- D'échanger régulièrement des informations nécessaires au bon développement de ces échanges amicaux ;
- De faire appel à tous les partenaires, organismes et associations du milieu afin de consolider ce rapprochement par des échanges concrets et fructueux.

Monsieur le Préfet de la MRC d'Argenteuil, Ronald Tittlit, est très heureux de la signature de ce Pacte d'amitié et souhaite que celui-ci engendre de nombreux et enrichissants échanges de toutes sortes entre les citoyens et organismes des 2 régions. Il invite également ses concitoyens et concitoyennes à consulter le site internet de la Communauté de Communes du Canton d'Ancy-le-Franc afin d'en découvrir davantage sur cette magnifique région située en Bourgogne ! www.cc-ancylefranc.net

Monsieur le préfet souligne également l'apport considérable de monsieur Jean-Claude De Guire, directeur et conservateur en chef au Musée régional d'Argenteuil. « En effectuant des recherches sur la région en 2003, monsieur De Guire découvrit la véritable origine de l'appellation Argenteuil. Ses recherches nous ont permis de mettre à jour un pan de notre histoire et ont contribuées activement à la ratification aujourd'hui d'un Pacte d'amitié avec la Communauté de Communes du Canton d'Ancy-le-Franc. »

- 30 -

Source : Myriam Lafleur
Agente culturelle
MRC d'Argenteuil
Tél. : (450) 562-2474, poste 233